

Acta de 1era Reunión Curso 2018/2019

Se celebró la 1era. Reunión de Coordinación del Equipo Docente del Grado en Psicología del curso 2018/2019, el lunes 24 de septiembre a las 11 horas, en la Sala de Juntas de la Facultad de Educación, Psicología y Ciencias del Deporte. La reunión se extendió hasta las 13h30 y contó con los siguientes asistentes: Manuel Acosta, Óscar Lozano, Jose Carlos León, Elena Morales, Ramón Mendoza, Rafael Andújar, María José López, Zaira Morales, Luisa Rodríguez, Jaime Gordo, Susana Menéndez, Mercedes Vélez, Carmen Díaz, José Carmona, Enrique Moraleda y Diego Gómez. Excusaron su asistencia: Concha Martínez, Alicia Muñoz, Pedro Pérez, Adrián Segura, Esperanza Torrico, Francisco Balbuena y Aurora Vélez.

El orden del día fue:

-Se informó de la publicación de los informes de calidad en la web de la Facultad, en el link: https://www.uhu.es/fedu/?q=iacademica-grapsic&op=sgc_procedimientos

-Nombrar coordinadores de curso. Concha Martínez fue nombrada coordinadora de 4º curso, y Diego Gómez, de 1º.

-Explorar posibilidades de coordinación entre las asignaturas. Se compartieron algunas de las experiencias que se están llevando a cabo para motivar nuevas iniciativas. En esta línea, Susana Menéndez y María José López contaron su experiencia de coordinación en las materias de Psicología de la Personalidad y Psicología del Desarrollo II, de 2º curso, apoyándose a su vez de los aprendizajes realizados en Análisis de datos. Por su parte, Óscar Lozano contó cómo la optativa de 4º curso de Construcción de pruebas psicológicas está coordinada con la formación dada en Psicometría, de 3º, y orientada al posterior Trabajo Fin de Grado. El equipo docente coincide en la importancia de estas experiencias para dotar de coherencia y continuidad en la formación impartida durante el grado. Manuel Acosta subraya la relevancia que tiene la formación en el estilo APA y en la búsqueda de fuentes bibliográficas impartida en las primeras materias de metodología para el desarrollo del resto de materias, como Psicología de la Educación. Con vistas a facilitar la coordinación entre las materias en este curso, Ramón Mendoza sugiere que cada docente busque uno o dos contenidos

relacionados con necesidades sociales urgentes para su materia y comparta las buenas prácticas desempeñadas en coordinación con otros compañeros.

-Debatir sobre los criterios de constitución de los tribunales de TFG. Óscar Lozano propone la aleatorización para ambos departamentos. Jaime Gordo indica la necesidad de criterios homogéneos dentro de cada área. José Carlos León recuerda que ésta es una propuesta ya debatida anteriormente, pidiéndose esta aleatorización por departamento. Se produce la votación entre los asistentes y se concluye que se proponga a decanato la propuesta del equipo docente sobre aleatorización de tribunales de TFG por departamento (11 votos a favor, 1 en contra y 1 abstención). En referencia a la evaluación de TFG, José Carmona sugiere que se adquiriera una aplicación de detección de plagio para la corrección.

-Debatir sobre los criterios para la elaboración de las guías docentes y el estado de las guías de este curso. Se agradece desde la coordinación del equipo docente y la comisión de calidad que casi todas las guías estén correctamente subidas a la plataforma. María José López rogaba a la comisión de garantía de calidad que consensuase los criterios de validación y/o devolución de dichas guías para que todo el equipo docente tuviésemos claros los criterios por los cuáles las guías son evaluadas.

-Ruegos y preguntas. María José López mostró su disconformidad con la actuación de la Comisión de Garantía de Calidad del título a la hora de proponer el Modifica para el cambio en el plan de estudios del Grado y que ha afectado a la denominación de una asignatura y los descriptores de otra del área de Psicobiología. La profesora añadió que sólo se trasladó al equipo docente las modificaciones que se iban a llevar a cabo en relación a la actualización de competencias, metodología y sistema de evaluación, pero no se informó acerca de dicha modificación del plan de estudios. Para concluir la reunión, se recuerda la fecha del cierre de actas de la convocatoria de septiembre.

Huelva a 25 de septiembre de 2018

Firmado:

Diego Gómez Baya, Coordinador de Grado Psicología, Universidad de Huelva